

Alle Neuigkeiten finden Sie auch im Internet:
www.spd-gefrees.de und www.facebook.de/SPDGefrees

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

die in der letzten Ausgabe angekündigte Zukunftswerkstatt wurde im November mit großem Erfolg durchgeführt. Birgit Drescher, als Hauptorganisatorin u.a. unterstützt vom Kreisjugendring, konnte viele Jugendliche begrüßen. Für uns Stadträte war es ein sehr interessanter Abend. Die Entwicklung unserer Stadt aus „jüngeren“ Augen zu sehen, bringt eine ganz neue Sichtweise. Bedanken möchten wir uns bei allen Teilnehmern, beim Kreisjugendring und allen Helfern.

Herzliche Grüße, Bernd Nelkel

Save the Date

Heringssessen im Volkshaus

06.03.2019 | ab 18:30 Uhr



Der SPD-OV Gefrees lädt ein zum traditionellen Heringssessen am Aschermittwoch im Volkshaus.

Unsere Arbeit im Stadtrat

Stadtentwicklung liegt im Fokus

Eine unendliche Geschichte geht in die entscheidende Phase - Die Sanierung des Mittelschulgebäudes. Nach jahrelangen Planungen und Umplanungen auf Grund von Änderungswünschen der Regierung von Oberfranken, wurde im September letzten Jahres endlich der Beschluss für die Sanierung und den Umbau des Gebäudes zum Grundschulgebäude gefasst - für 6,2 Mio € Gesamtkosten. Natürlich ist das sehr viel Geld, aber es ist auch zwingend notwendig dieses zu investieren, so dass Gefrees zukunftsfähig bleibt.

Auch die weiteren Projekte sind extrem wichtig für die Entwicklung unserer Stadt. Dies wäre die Sanierung der Hofer Str. 1 & 3, sowie die Beseitigung und Umnutzung der Rogler-Brache. Realisierbar ist das Ganze allerdings auch nur mit den zugesagten Fördermitteln. Dank der Förderung „innen statt außen“ erhält die Stadt Gefrees sehr hohe Zuschüsse, zumindest wurden sie uns versprochen. Somit können wir immerhin zwei städtebauliche Missstände beseitigen.

Fotobox



Foto: Sebastian Lehmann

OV-Vorstand Bernd Nelkel gratuliert den Siegern des Schafkopffrennens nach drei spannenden Runden zu 199 (Platz 1) und 198 (Plätze 2 und 3) erreichten Punkten.

